

ABSTRAK

Eko Nuriyanto. (2017) : Korelasi Kecerdasan Emosional dan *Knowledge Management* Terhadap Kinerja Pelatih Komite Olahraga Provinsi Sumatera Barat.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah belum optimalnya kinerja pelatih Komite Olahraga Provinsi Sumatera Barat dalam melaksanakan tugas dan tanggungjawabnya sebagai pelatih cabang olahraga. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui korelasi langsung maupun tidak langsung antara kecerdasan emosional dan *knowledge management* terhadap kinerja pelatih Komite Olahraga Provinsi Sumatera Barat.

Penelitian ini merupakan penelitian korelasional yang ingin melihat pola korelasi antara variabel bebas (kecerdasan emosional dan *knowledge management*) terhadap variabel terikat (kinerja pelatih). Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh pelatih cabang olahraga di bawah naungan Komite Olahraga Provinsi Sumatera Barat yang berjumlah 119 orang pelatih. Untuk pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* yaitu teknik penentuan sampel dengan menggunakan pertimbangan tertentu. Sehingga diperoleh sampel penelitian berjumlah 85 orang pelatih. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan seperangkat angket kuesioner yang disusun dalam bentuk butir pernyataan. Kemudian analisis data dan pengujian hipotesis penelitian menggunakan rumus korelasi *product moment* dan rumus korelasi ganda dengan taraf signifikan $= 0,05$.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; (1) terdapat korelasi yang signifikan antara kecerdasan emosional terhadap kinerja pelatih Komite Olahraga Provinsi Sumatera Barat dengan nilai $r_{x1y} = 0.609$, (2) terdapat korelasi yang signifikan antara *knowledge management* terhadap kinerja pelatih Komite Olahraga Provinsi Sumatera Barat dengan nilai $r_{x2y} = 0.547$, dan (3) terdapat korelasi yang signifikan antara kecerdasan emosional dan *knowledge management* secara bersama-sama terhadap kinerja pelatih Komite Olahraga Provinsi Sumatera Barat dengan nilai $R_{x12y} = 0.684$.

Kunci: Kecerdasan Emosional, *Knowledge Management*, Kinerja Pelatih.